

一般質問

一般質問

～8人の議員が市政を問う～

P5 須田 勝 議員

- **安心して暮らせるまちづくり**
 - ・道徳教育強化
 - ・学校再編検討
 - ・民生委員活用
 - ・介護ヘルパーの実態

P6 加藤 幸子 議員

- **タウンバスの延伸を**
 - ・ごみ袋の販売価格の引き下げを
 - ・貧困児童への対策を
 - ・防災無線改善と災害時対策を
 - ・土砂投棄と午王川の河川改善を

P7 角田 喜和 議員

- **国民健康保険税の一世帯一万円引き下げを**
 - ・臨時職員の正規雇用へ
 - ・スラグ撤去いつまでに費用負担は

P8 安力川 信之 議員

- **洪川の新たな価値をつくりだせ**
 - ・財政の見える化でコスト意識を
 - ・空き家対策を進めよ
 - ・地域での介護と医療の連携が急務

P6 平方 嗣世 議員

- **総合計画と財源**
 - ・大型追加事業の検証
 - ・人口減少対策
 - ・学校給食費無料化
 - ・財源

P7 入内島 英明 議員

- **八木原駅東西を結ぶ歩道橋建設について**
 - ・古巻公民館建て替え事業について

P8 中澤 広行 議員

- **財政について**

P9 伊花 明美 議員

- **市民の生命を守る対策について**

※2月1日は市議会議員選挙告示のため、今回に限り質問者の顔写真は掲載しません。

安心して暮らせるまちづくり

須田 勝 議員

道徳教育強化

質問 道徳教育授業の実施状況、道徳の教科化に向けた取り組みと学校、家庭、地域による道徳教育の強化と若者による犯罪行為を抑止するための道徳教育のあり方は。

学校教育部長

道徳の授業は週一時間、年間35時間以上実施しています。家庭での話し合いや地域の方との交流を通して道徳性や道徳的実践力の育成を図っていきます。

学校再編検討

質問 学校再編統合は検討結果が決まる時点で、児童、生徒数が減少。新たな再編計画の必要性は。

学校教育部長

現在長期計画策定に向け、本市にあった学校規模など課題の整理を行っています。今後外部委員からなる検討委員会の設置を検討していきます。

民生委員活用

質問 地域福祉にいち早く動いて働いている民生委員。年々活動内容や時間が増大。委員を支援するボランティア組織を置けないか。

保健福祉部長

民生委員は、住民

の生活上の相談に応じ、行政や社

協等とのつなぎ役です。活動の支援のため、自治会、各種ボランティアとの連携について研究します。

介護ヘルパーの実態

質問 訪問介護の仕事は大変な仕事。介護保険適用とはいえ、利用者が増え続けている。訪問介護利用の基準は。

保健福祉部長

ケアマネジメントにより、利用者個々の身体状況と生活実態等に即した身体介護や家族の支援が困難な場合等に生活援助のサービスを提供します。



道徳強化の尊徳像

総合計画と財源

平方 嗣世 議員

タウンバスの延伸を

加藤 幸子 議員

大型追加事業の検証

質問 前期総合計画で、大型追加事業4件の評価と反省は。

企画部長 総合病院再編統合は市民が高度医療を受けられ、財政負担も軽減できると考えています。

学校教育部長 小野上中学校体育館は耐用年数を考慮し改築工事にしました。中学校が廃校の場合は社会体育で活用します。給食調理場は今年南部・北部が稼働しました。東部も早期の建設が必要です。
生涯学習部長 (仮称)北橋運動場整備事業は、現運動場が借地であり、継続的に利用ができないこ



おいしいな給食

となどの理由から整備します。

人口減少対策

質問 具体的対策は何か。また財源捻出はどうするのか。

企画部長 企業誘致、後継者育成、婚活支援の充実に取り組みます。

財源は事業の優先度を見極め、国等の補助金の活用にも努めます。

学校給食費無料化

質問 段階的に無料化の検討が指し示されている。市長の基本的な考え方に変更はないか。

市長 義務教育については、基本的に無料という考えは変わっていません。将来的には、国による給食費の無料化を期待します。

財源

質問 徹底した歳出削減と税金の無駄遣いがあったら人口減少対策は実現しない。不要不急事業仕分けの考えはあるか。

企画部長 事業の実施については、毎年度総合計画のローリングを行い、実施年度の平準化等の見直しを行っています。新総合計画策定の中で事業の精査を行います。

質問 石原大中子団地や築地前団地にバスを回す考えは。

市民部長 利便性、運行経費、運行上の支障等、さまざまな観点から委託先の事業者と協議したい。

ごみ袋の販売価格の引き下げ

質問 50割のごみ袋の引き上げは市民に混乱を招いた。引き下げを要綱で市長が決定するのではなく、規則で決めることはできないか。

市民部長 作成経費相当額であるので、ご理解をいただきたい。ごみ袋の価格を規則で定めることについては検討してみたい。

貧困児童への対策

質問 親から子への貧困の連鎖を防ぐため就学援助金を生活保護費に対して1・3割への引き上げを。

学校教育部長 認定基準を見直し、今年度新たに11人が受給対象となりました。今後他市の状況を参考に直しの検討をしていきます。

防災無線改善と災害時対策を

質問 現在の防災無線は聞きづらい。改善を。災害時対策の戸別受信機等について、進捗状況は。



土砂が流入する午王川

総務部長 今回の整備で、放送の聞きづらい地域の改善も行いました。戸別受信機は、難聴地区に対して現在設置を行っています。
土砂投棄と午王川の河川改善を
質問 午王川上流の五輪平の崖に土砂が投棄され午王川に流入している。河川法違反である。洪水対策も含め、県に改善を求めよ。
建設部長 河川の洪水防止を行うことは、市民の安心で安全な生活を守る上で重要です。河川管理者の群馬県に適正な管理を要望していきます。